



Síntesis **RADIOACTIVA**

Información Radiofónica y Televisiva en Querétaro.

Edición **VESPERTINA**

Miércoles 8 de noviembre de 2006

Régules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (442) 215 8593. sintesis@telecable.net.mx

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

FP. Foro Público (XHQTO, 97.9 FM Grupo ACIR)
TVA Hechos Querétaro (TV Azteca)

POLÍTICA Abandona la CROC al PRI y fundará un nuevo partido

ECONOMÍA Y NEGOCIOS Entregan el premio Empresa incluyente y familiarmente responsable

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN La UAQ, suscribió convenios con tres universidades españolas

SOCIEDAD El consejo de ONG's del Estado, busca diseñar una agenda de los derechos humanos

MUNICIPIO Con una inversión de 2 mdp Francisco Garrido, entregó mil apoyos del PAC rural

AGROPECUARIA Resulta inviable producir Etanol a partir de maíz blanco o sorgo en México

ECOLOGÍA Y SALUD Pide José Luis Aguilera la destitución del delegado del IMSS, Salvador Rochín

LABORAL Inauguran la primera feria de empleo de la administración municipal de Querétaro

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El 25% de las mujeres trabajadoras han sufrido algún tipo de acoso, según cifras proporcionadas por la Secretaría federal del Trabajo. Al respecto el delegado estatal **Sergio Lozano**, señaló que estas cifras son a nivel nacional y aunque en el Estado no tienen conocimiento de ningún caso de este tipo, se debe a que existe una cultura para no denunciar estos abusos. (TVA)

Cuatro empresas en el Estado recibieron reconocimientos como empresas incluyentes por parte de las secretarías del trabajo a nivel federal y estatal. También tienen reconocimientos por ser empresas comprometidas con el ambiente familiar de sus empleados y contratan personal con discapacidad. (TVA)

La CMIC tendrá un buen año, y es que de los 24 mil empleos que se tenían proyectados generar, actualmente llevan ya 27 mil, superando así la meta establecida. (TVA)

SOCIEDAD

Más de 900 indocumentados centroamericanos han sido asegurados en lo que va de este año aquí en Querétaro, informó el Delegado del Instituto Nacional de Migración, **Miguel Parrodi**. (TVA)

Dos personas que realizaban trabajos en una obra resultaron lesionados, con heridas graves, al caer poco más de 8 metros de profundidad, al parecer se encontraban escarbando cuando a uno de ellos le cayó una piedra y al querer auxiliarlo su compañero resbaló y quedaron atrapados. (TVA)

Para obtener la visa de los Estados Unidos hay que llamar a la embajada de ese país para pedir una cita, al teléfono 019008494949, con cargo a quien la solicita o bien consultar la página www.usembasy-mexico.gob si requiere realizar el trámite vía Internet, y tener ya el pasaporte. (TVA)

MUNICIPIOS

Respecto al desplegado publicado por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAQ, el alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle**, lamentó que este asunto se haya magnificado y confía en la buena relación que tiene con la Universidad y que ésta continúe. (TVA)

Integrantes de la organización social denominada la Sexta, acudieron a presentar una denuncia penal ante la agencia del ministerio público número 1 en contra de quién o quienes resulten responsables por los delitos de secuestro y tortura, tras los hechos ocurridos el 2 de noviembre. (TVA)

A partir del 15 de noviembre, el DIF municipal de Querétaro realizará la campaña “Todos por un Querétaro sin frío”, durante la cual se podrán donar cobijas, suéter, chamarras, nuevas o en buen estado, y las prendas que se logren juntar serán repartidas en diciembre en las zonas más vulnerables del municipio. (TVA)

Con una inversión de poco más de 1.7 mdp el gobernador del estado entregó apoyos del PAC rural en Amealco a más de mil familias de 41 comunidades. (TVA)

Los caminos de las 73 comunidades de Amealco están afectados por las lluvias, por lo que el municipio requiere de 3 mdp para su rehabilitación, informó el presidente municipal, **Javier Cajiga Rodríguez**. (NC, TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

El diputado federal **José Luis Aguilera** va a interponer una queja ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos y ante la Comisión Nacional de Derechos Humanos, por el desabasto de medicamentos en hospitales del IMSS en Querétaro, y pedirá la destitución del Delegado del IMSS en Querétaro, **Salvador Rochin**. (NC, TVA)

En la clínica del Seguro Social de Amealco no tienen ni pastillas para el dolor de cabeza; los derechohabientes de ese municipio acusan que desde hace 4 meses comenzó la escasez de medicamentos y en su lugar, si es que hay dinero, les ofrecen viáticos o en su caso reintegrarles el gasto del pasaje para que acudan a los hospitales de San Juan del Río y Querétaro y puedan surtir sus recetas. (TVA)

LABORAL

Realizó el municipio de Querétaro la feria del empleo en donde se ofertaron 850 vacantes, de las cuales 15% fueron a nivel profesional, además se firmó un convenio de colaboración entre el municipio de Querétaro y las Cámaras empresariales para realizar esta feria todos los miércoles en el jardín Guerrero. (TVA)

El presidente de la CANACO, **Mauricio Kuri**, considera necesario que las diversas Cámaras empresariales unan esfuerzos para capacitar y mejorar los salarios de los trabajadores. Dijo que el fenómeno de la migración podría evitarse al mejorar las condiciones de trabajo del empleado. (TVA)